

ASL Allgemeine Klasse: Ploner bereits Jahresbester, Scherübl 5.

Geschrieben von: Willemsen Eric

Montag, den 12. März 2012 um 10:59 Uhr - Aktualisiert Montag, den 12. März 2012 um 11:00 Uhr



Andreas Ploner vom CSC aus Innsbruck wird auch heuer die *Austrian Snooker League*-Saison als jahresbester Spieler in der Allgemeinen Klasse beenden. Nach 5 von 6 Runden führt Andreas mit 6900 Punkten bereits uneinholbar vor

Paul Schopf

(1. UWBC) mit 4450 und

Alexander Gauss

(HSEBC) mit 4350.

Für die *15 Reds* sind **Dominik Scherübl** an 5., **Chau Zi Kim** an 7. und **Vladislav Arion** an 9. Stelle die höchst platzierten Spieler in der Top 10.

ASL Allgemeine Klasse: [Rangliste](#)